

Environ 2 mille Canadiens signent une pétition demandant l'aide des médecins cubains



Les médecins cubains ont contribué à la lutte contre le Covid-19 dans une quarantaine de pays.

La Havane, 9 mars (RHC) Environ 2 mille Canadiens signent une pétition demandant au Premier ministre, Justin Trudeau, l'aide de médecins cubains au Manitoba. La pandémie de Covid-19 frappe cette province canadienne.

Pourtant, le 30 mars 2020, Ottawa a rejeté la demande d'organisations originaires du pays vivant dans les pires conditions de vie de se faire aider par une équipe médicale cubaine spécialisée en situation de désastres naturels et de graves épidémies.

La pétition affirme qu'il y a «de nombreuses leçons à tirer de la manière dont Cuba a fait face (et prévoit de faire face) à l'épidémie mondiale de coronavirus».

Dans leurs arguments, les pétitionnaires ont fait remarquer que depuis le printemps dernier, les équipes médicales cubaines ont traité plus d'un million de patients infectés par le coronavirus dans 40 pays sur quatre continents.

Le texte énumère une série de raisons pour lesquelles le système de santé canadien est actuellement plus faible et protège moins la population qu'il ne le devrait.

La pétition note que sur une période de 15 ans, Cuba a formé des milliers de spécialistes capables de se mobiliser rapidement dans le monde entier, ce qu'elle a fait dans sa réponse au Covid-19.

Le soutien supplémentaire des médecins et des infirmières cubains formés pour la pandémie aurait pu minimiser l'épuisement professionnel et aider à sauver des vies canadiennes, en particulier dans les communautés indigènes isolées, soulignent les pétitionnaires.

L'émergence de nouvelles variantes du coronavirus, affirment-ils, soulève à nouveau la question du soutien opportun de Cuba à nos professionnels de la santé débordés.

La note à Trudeau déplore que le pays n'ait pas de société pharmaceutique publique, alors que Cuba a des entreprises locales qui travaillent sur cinq candidats vaccins contre les coronavirus et qu'après avoir vacciné sa population, les Cubains partageront des millions de doses à bas prix avec les pays des Caraïbes et d'Amérique latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/250027-environ-2-mille-canadiens-signent-une-petition-demandant-laide-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba